

KOMANDAN

Sukseskan Penyelenggaraan Pilkada 2024, Pj Wako Payakumbuh Lakukan Kunjungan ke Kantor Disdukcapil

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KOMANDAN.OR.ID

May 30, 2024 - 20:38



Sukseskan Penyelenggaraan Pilkada 2024, Pj Wako Payakumbuh Lakukan Kunjungan ke Kantor Disdukcapil

Payakumbuh - Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno melakukan kunjungan ke kantor Dinas Kependudukan Catatan Sipil (Disdukcapil) untuk memastikan

kesiapan dinas tersebut dalam menyukseskan penyelenggaraan Pilkada 2024.

Disela kunjungan, Pj. Wali Kota juga menyempatkan diri bertegur sapa dengan masyarakat yang sedang mengurus dokumen kependudukan serta petugas yang melayani masyarakat.

"Alhamdulillah, semuanya berjalan dengan baik. Masyarakat kita puas dengan pelayan cepat dan berkualitas yang diberikan Disdukcapil Kota Payakumbuh," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno di kantor Disdukcapil, Kamis (30/05/2024).

Ia mengatakan, Disdukcapil merupakan salah satu faktor utama dan penting dalam menyukseskan penyelenggaraan Pilkada 2024. Sehingga memang dibutuhkan kesiapan dan persiapan dari segala aspek.

"Saya meyakini, pelayanan Disdukcapil seperti cetak KTP-el akan meningkat khususnya untuk masyarakat kita yang baru berumur 17 tahun," ujarnya.

Untuk itu, kata Supriyatno, Disdukcapil harus memastikan server, jaringan serta hal lainnya yang dibutuhkan tidak terkendala. Sehingga potensi adanya masyarakat Payakumbuh yang tidak terlayani tidak ada lagi.

"Perekaman dan cetak KTP-el akan tetap dilaksanakan hingga hari H nanti, untuk itu saya meminta agar Disdukcapil meminimalisir dan mengantisipasi potensi kendala yang akan hadir," ungkapnya.

Pada kesempatan itu, Agung (17) warga Padang Tinggi Piliang yang sedang menurus KTP-el mengaku puas dengan pelayanan yang diberikan Disdukcapil Kota Payakumbuh.

"Pelayanannya cepat dan bagus, saya perekaman KTP-el nya hari Minggu kemaren, dan hari ini sudah bisa di ambil KTP nya. Terimakasih Pak Wali Kota dan jajaran atas pelayanan yang diberikan," pungkasnya. (**).